

# 令和3年度二学期スタート

学校だより

# 和

第 13 号  
三和中学校  
発行 與島 康仁



## 生徒会、二学期に向けた決意

二学期に向けて  
生徒会代表 新里友唯

全校生徒の皆さん、おはようございます。

生徒会長の新里友唯です

皆さん、夏休みは充実して過ごせましたか。今年は今までより短いうえ、緊急事態宣言中ということもあり計画通りにいかなかった人も多いと思います。実際に夏休みに計画していた字生徒会の地域清掃活動も、緊急事態宣言の影響で中止になった地域もあります。

しかし、私たちが地域に住む一人であることに変わりません。これからも引き続き、生徒一人一人が自分のゴミはしっかりと持ち帰ること「みそあじ運動」を意識した行

動をしていきましょう。

学校行事では、九月に体育祭、十二月には生徒会役員選挙があります。

これも新型コロナウイルスの影響で計画通りにならないこともあると思いますが、執行部や各委員長とも協力し充実した活動を目指していきたいと思えます。

そのためにも、生徒会会員である皆さん一人一人の積極的な行動が不可欠です。皆さんもご協力よろしくお願います。

今学期も一致団結で頑張っていきましょう。

二学期に向けて  
一年 大田 三葉

私が二学期に頑張りたいことは、勉強です。なぜなら、期末テストの結果が自分思ったよりも悪かったからです。これから結果をよくするためには、日

々の授業でも、しっかりと振り返りできるようにしたいです。次のテストでは姉に勝てるように頑張りたいです。授業で理解できなかった所は、友達に自分から聞いたり、教科書やノートをみなおしたりしてわからないところを少なくしたいです。

次に私は新型コロナウイルス感染症対策と「みそあじ運動」を意識した生活をすごしたいです。この二つを意識して過ごす理由はまず、新型コロナウイルスの感染が沖縄県で広まっているので、自分たちも三密を避けるように心がけたいです。

そして、みそあじ運動を意識したい理由は「みそあじ」の時間がすこし守れなかったところがあったのでこれからは時間をまもれるようにしたいです。

一前着席もしつかりおこなって、みんなに声かけできるようにしたいです。

さて、学年全体として一学期をすごして学校生活にも慣れました。友達もでき、楽しく授業を受け、遠足の行事が成功したと思います。

しかし、慣れた分、授業で集中力を欠くなど課題もありました。休み時間にはピロティで密になることもありました。

二学期には体育祭、合唱コンクールと学級の団結力をアピールできる行事があります。仲間意識を高め、楽しみたい

二学期に向けて  
二年 仲西 美春

です。そのためにも一学期の反省するところを改め、二学期の目標に向けて頑張っていきたいです。

私が二学期がんばりたいことと二年生全体でがんばりたいことがありません。

まず最初に私ががんばりたいことが二つあります。

一つ目は、期末テストで合計点数を上げ、席次も上げることです。一学期のテストで一気に点数が落ち、席次も十二番落ち

てしまいとても悔しかったので二学期のテストは落ちた分しっかりと戻して今までが一番良い席次をとれるようにがんばりたいです。

二つ目は級長の仕事をがんばることです。中学校で級長するのは二回目ですが、級長の仕事はとっても大変なのでしっかりと責任をもって頑張りたいです。

次に二年生全体でがんばりたい事が二つあります。

一つ目は、時間のけじめについてです。私たち二年生は黙想の時間が時間通りにできなかつたりする時が一学期はあったので二学期はしっかりと皆が出来るようにがんばりたいです。

二つ目は授業中のおしゃべりです。

一学期は授業中のおしゃべりが多く注意されることがありました。なので二学期はおしゃべりをなくして集中できるようにがんばりたいです。

二学期に向けて  
三年 久保田 凱斗

僕が二学期頑張りたいことが二つあります。

一つ目は困っている人がいたら助ける事です。なぜなら、僕は困っている人を見つけても見えて見ぬふりをしてしまう時があります。なので、困っている人がいたら助けて、誰にでも優しくできるように心がけたいです。

また、僕は級長でもあるので、誰か困っている人がいたら積極的に助けていきたいです。

二つ目は、苦手な教科をなくす事です。なぜなら、僕は苦手な教科の授業の時には分からなかった問題をそのままにしてしまっているので、わからない問題はわかるまで先生に聞いて、成績を上げ、苦手な教科を無くせるようにしたいです。

最後に、僕たち三年生は受験生でもあります。なので受験生としての自覚をもち、自分が行きたい高校に行けるように頑張りたいです。